



Taux d'imposition pour l'impôt sur le revenu des particuliers

Taux d'imposition fédéral et des TNO, tranches d'imposition et crédits d'impôt non-remboursables

	2018		2019	
	Fédéral	TNO	Fédéral	TNO
Taux et tranches d'imposition				
1er	46 605 \$ ou moins 15%	42 209 \$ ou moins 5,9 %	47 630 \$ ou moins 15%	43 137 \$ ou moins 5,9 %
2e	46 605,01 \$ à 93 208 \$ 20,5 %	42 209,01 \$ à 84 420 \$ 8,6 %	47 630,01 \$ à 95 259 \$ 20,5 %	43 137,01 \$ à 86 277 \$ 8.60%
3e	93 208,01 \$ à 144 489 \$ 26%	84 420,01 \$ à 137 248 \$ 12.20%	95 259,01 \$ à 147 667 \$ 26%	86 277,01 \$ à 140 267 \$ 12,2 %
4e	144 489,01 \$ à 205 842 \$ 29%	Plus de 137 248 \$ 14,05 %	147 667,01 \$ à 210 371 \$ 29%	Plus de 140 267 \$ 14,05 %
5e	Plus de 205 842 \$ 33%		Plus de 210 371 \$ 33%	
Crédits d'impôt non remboursables				
Montant de base pour les particuliers	11,809 \$	14,492 \$	12,069 \$	14,811 \$
Montant pour les couples	11,809 \$	14,492 \$	12,069 \$	14,811 \$
Montant pour les couples non mariés	11,809 \$	14,492 \$	12,069 \$	14,811 \$
Montant pour les aînés	7,333 \$	7,089 \$	7,494 \$	7,245 \$
Montant pour personnes handicapées	8,235 \$	11,753 \$	8,416 \$	12,011 \$
Montant pour aidants naturels	S.O.	4,804 \$	S.O.	4,910 \$
Montant pour une personne à charge infirme	S.O.	4,803 \$	S.O.	4,909 \$
Montant canadien pour aidants naturels	6,986 \$	S.O.	7,140 \$	S.O.
Montant pour revenu de pension	2,000 \$	1,000 \$	2,000 \$	1,000 \$
Montants des frais de scolarité et de transfert pour les études	5,000 \$	5,000 \$	5,000 \$	5,000 \$
Dons de bienfaisance				
jusqu'à 200 \$	15%	5.90%	15%	5.90%
plus de 200 \$	29%/33% ¹	14.05%	29%/33% ¹	14.05%
Montant relatif aux études en plus des frais de scolarité				
temps partiel (par mois)	-	120 \$	-	120 \$
temps plein (par mois)	-	400 \$	-	400 \$
Crédit d'impôt pour dividendes (pourcentage des dividendes majorés)				
Grandes entreprises (admissibles)	15.0198	11.5	15.0198	11.5
Petites entreprises (non admissibles)	10.0313	6	9.0301	6

Remarque :

1. Le taux d'imposition fédéral de 33 pour cent sur le revenu imposable supérieur au montant de la tranche d'imposition maximale du fédéral s'applique aux dons de bienfaisance de plus de 200 \$ dans la mesure où le revenu imposable du déclarant est soumis au taux d'imposition de 33 pour cent.